
第３回運営委員会にて、通所から研修についての提案有。介護ネット全般の研

修についての意見も聞き、今後の検討課題とする。 
 
・通所も「研修」と使うとごちゃごちゃしてきて、どこが開催しているのかわ

からなくなる。整理する必要があるのでは。 
・ネットワークだけでなく他にもたくさん研修案内が来る。研修が多すぎるの

で  はないか。 
・講師が同じ人が続くことがある。 
・場所、研修内容、日付が良ければどこが開催でも行きたい研修に参加する。 
・回数が多いのでは、他にもいろいろあるので。時期はずらせないのか。 
・ネットワークの中でも日付がかぶっている。 
・ネットワークは研修機関ではないと思っている。 
・介護ネットに入るメリットがなければ会員にならない。参加している事業所

にメリットがあるのであれば研修があってもいいのでは。 
・スキルアップとして必要か？ 
・レパートリーがあるのはいいが参加する人数等があるため回数、日数などす

り合わせをしていくのが良いのでは。 
・必要があって企画していると思う、役に立つ研修かなと思う。 
・通所の案内が訪問のほうにこないので内容が分からないが、通所も意味があ

ってやっていると思うが、ネットワークには研修があるのだから、通所の研

修も研修グループに委ねたほうがよいのではと思う。研修グループがある意

味を考えたほうがよいのでは。 
・土井さんからのと問いかけは、通所向けではあるが、ネットワークの人も参

加していいよ、いうことだから、一定の参加者がいればいいのでは？ 
・日や場所が重なればどちらか参加したいほうに参加するからいいのでは。 
・介護の研修なのだからあえて、どこが主催か分けなくていいのではないか。 
・研修の会場がいつも成城だと偏ってしまい、会員全体に平等でない。 
・予算が決まっていて承認もされている。今年度は実行してもらいたい。 
・ネットワークは研修機関のようになっている。 
 会員の人の意見を吸い上げ取り込んでいく機会がないのではないか。 
・訪問介護連絡会では研修ではなく意見の交換をし発信をしている。 
・昨年通所の研修に行ったが、面白かった。 
・講師の選定はしている。 
・全事業所に流してもよいのでは 
・通所の研修ターゲットは明確だが、研修グループはターゲットが明確でない。 
 後でアンケートを取っているようだが。 



・研修はターゲットは全事業所です。 
 研修の参加者の８割は通所のかたです。１番来ないのはヘルパーさんです。 
研修企画は参加者のアンケートに基づいている。 
・ネットの研修は月に１回あればよいのでは。 
・会員事業所の意見を聞く機会がない。 
・声をあげられる会にしたい。 
 
 


